

Grußschreiben zum 35. Jahrestag der Kommunistischen Partei Japans

An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Japans, Tokio

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet Euch zum 35. Jahrestag des Bestehens der Kommunistischen Partei Japans heiße revolutionäre Kampfesgrüße.

Wir grüßen an diesem Ehrentag die Partei der japanischen Arbeiterklasse und des japanischen werktätigen Volkes, die unter den schwersten Bedingungen jahrzehntelanger Illegalität einen heldenmütigen, opferreichen Kampf gegen die imperialistischen und militaristischen Kräfte in Japan führte und die unmittelbar nach der Niederlage des japanischen Imperialismus sich mit ganzer Kraft dem Kampf um die nationale Unabhängigkeit, um Frieden und Brot des japanischen Volkes und gegen die Knechtung durch die USA-Imperialisten, gegen die Umwandlung Japans in eine USA-Atomkriegsbasis widmete.

Dieser glorreiche Kampf der japanischen Kommunisten bietet die Gewähr, daß es der Kommunistischen Partei Japans gelingen wird, ihre Reihen auf der unerschütterlichen Grundlage des Marxismus-Leninismus weiter zu festigen und die großen einheitlichen Aktionen der japanischen Volksmassen zu führen, die dem japanischen Volk den Frieden, den Abzug der imperialistischen USA-Besatzung und eine glückliche sozialistische Zukunft bringen.

Es lebe die Kommunistische Partei Japans!

Es lebe der proletarische Internationalismus!

Es lebe die feste Freundschaft mit der Sowjetunion!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 15. Juli 1957